

+ PRESS

14. Januar 2026

POELLATH berät GENUI beim Erwerb der Pfanner Holding AG

Die Investmentgesellschaft GENUI hat eine Mehrheitsbeteiligung an der Pfanner Holding AG erworben. Das österreichische Unternehmen mit Sitz in Koblach, Vorarlberg, ist ein führender Anbieter von Kopfschutzausrüstung und Schutzbekleidung für die Forst- und Baumpflege. Mit dieser Transaktion sichert der Gründer und Verkäufer Anton Pfanner 35 Jahre nach der Unternehmensgründung eine nachhaltige Nachfolgelösung. Neben GENUI beteiligen sich Unternehmer Kai Rinklake sowie das Management von Pfanner an der Gesellschaft. Kai Rinklake übernimmt zudem den Vorsitz des neu geschaffenen Beirats der Pfanner Gruppe. Die Geschäftsführung verbleibt unter Leitung von Sebastian Metzler.

Seit der Gründung von PFANNER® Schutzbekleidung im Jahr 1990 durch Anton Pfanner hat sich das Unternehmen zu einem führenden Hersteller von Schutzbekleidung und innovativen Sicherheitslösungen entwickelt. PFANNER beliefert Kunden in über 30 Ländern und verzeichnet seit Jahren ein stetiges Wachstum.

GENUI ist eine private Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in Hamburg und Zürich. Sie wurde 2014 von erfahrenen Unternehmern und Investment-Profis gegründet, die seit über zwei Jahrzehnten in Unternehmen investieren und diese begleiten. Der Fokus liegt auf Investitionen in Marktführer in den Bereichen Gesundheit, nachhaltige Transformation und Digitalisierung.

POELLATH hat GENUI bei dieser Transaktion zu rechtlichen und steuerlichen Aspekten mit folgendem Münchener Team beraten:

- Dr. Tim Kaufhold (Partner, Co-Federführung Legal, M&A/Private Equity)
- Stefan Schmuck (Counsel, Co-Federführung Legal, M&A/Private Equity)
- Dr. Nico Fischer (Partner, Federführung Tax, Steuern)
- Dr. Verena Stenzel (Associated Partner, M&A/Private Equity)
- Dr. Saskia Bardens (Senior Associate, Steuern)
- Amélie von Halem, LL.M. (Associate, M&A/Private Equity)

POELLATH berät GENUI regelmäßig, zuletzt etwa beim Erwerb der KGS Software GmbH oder beim Erwerb der Aagon GmbH.

Über POELLATH

POELLATH ist eine führende, international vernetzte Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit über 180 Legal und Tax Professionals an den Standorten Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für exzellente Beratung zu Transaktionen und Asset Management – rechtlich und steuerlich aus einer Hand. Unsere spezialisierten Praxisgruppen kennen nicht nur das Recht – gemeinsam mit unseren Mandanten gestalten wir Best Practices im Markt. Nationale und internationale Rankings listen uns regelmäßig als führende Kanzlei in unseren ausgewählten Fachgebieten.

Besuchen Sie uns auf www.pplaw.com oder folgen Sie uns auf [LinkedIn](#) und [Instagram](#).